

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El film “Mariposas en el Hierro” abre este jueves las II Jornadas de Paz, Convivencia y Derechos Humanos

La proyección será a las 19,30 horas, en Baluarte, con entrada gratuita previa retirada de invitación

Martes, 21 de marzo de 2017

El documental “Mariposas en el Hierro”, de Bertha Gaztelumendi, protagoniza este próximo jueves 23 de marzo la primera sesión de las II Jornadas de Paz, Convivencia y Derechos Humanos, organizadas por el Gobierno de Navarra con el objetivo de promover una cultura de paz e impulsar procesos de conciliación de la convivencia a través de las expresiones artísticas.



La proyección tendrá lugar a las 19,30 horas en Baluarte, con acceso gratuito previa retirada de invitación. El film, planteado como un viaje desde el sufrimiento a la esperanza, recoge los testimonios de mujeres víctimas de diferentes formas de violencia. Centrado en el País Vasco, aporta también opiniones expertas de otras latitudes, que enmarcan las experiencias de las víctimas en un contexto más amplio. Las mujeres que participan en el documental tienen en común el deseo de superar la violencia para encarar un futuro de paz y justicia.

Tras la proyección, habrá un tiempo de diálogo con la directora Bertha Gaztelumendi. Nacida en Irun en 1962, la autora ha trabajado como periodista en distintos medios, destacando su trabajo como corresponsal en América Latina para Euskal Telebista.